

En La Palma feria “Juventud y Emprendimiento”

Categoría: La Palma

Publicado: Martes, 05 Abril 2022 08:02

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 245



Durante varias jornadas la UJC y los pioneros en [La Palma](#) festejan sus aniversarios con el lema “Vamos Con Todo” y al cierre se ofreció la feria Juventud y Emprendimiento.

La jornada fue una oportunidad para el intercambio de saberes, desde la iniciativa local. En ella artesanos, productores de bienes y servicios confluyeron en el evento que pretende cambiar las maneras.

La cultura como eje de la vida en la comunidad es uno de los aportes que el proyecto logra inducir dentro de la perspectiva de desarrollo con sus propios recursos.

Juventud y Emprendimiento es una primera versión de una feria que puede replantear modos de interacción y otros espacios para hacer más efectiva la mirada al desarrollo local. como un proceso desde dentro y sostenible en el tiempo.